

Dr. Reiner Fuellmich befindet sich seit nunmehr sechs Wochen in Untersuchungshaft. Möglich gemacht wurde sie durch Rechtsanwälte aus dem eigenen Verein „Corona-Ausschuss“.

Die aktuelle Stellungnahme von Rechtsanwältin Viviane Fischer könnte zur Aufklärung der Spaltung des Vereins und zur Entlastung Reiner Fuellmichs beitragen.

Auf dem Blog 2020News erklärt Viviane Fischer unter anderem, dass Rechtsanwältin Antonia Fischer „und (wohl auch) Rechtsanwalt Justus Hoffmann“ gegenüber Reiner Fuellmich offenbar Regelungen in Bezug auf den Corona-Ausschuss als grundsätzlich möglich in Aussicht gestellt haben. Dazu sei die Beglaubigung einer Vollmacht im Konsulat in Mexiko vonnöten. Reiner Fuellmich sei mitgeteilt worden, dass in diesem Zusammenhang in Berlin eine Gesellschafterversammlung anberaumt worden sei, was die rasche Erteilung der Vollmacht sinnvoll mache. Viviane Fischer: „Tatsächlich war aber gar keine Gesellschafterversammlung einberufen worden.“

Für Fuellmichs Verteidigung ist die Frage nach dem Verbleib des Erlöses aus dem Verkauf seines Hauses in Göttingen besonders schwerwiegend. Zu diesem Punkt sagt Viviane Fischer:

„Des Weiteren habe ich den Eindruck gewonnen, dass Reiner Fuellmich deutlich weniger Geld von dem Verkaufserlös seines Hauses erhalten hat, als ihm möglicherweise zusteht. Ein großer Teil könnte sich – ohne für mich klar erkennbaren Rechtsgrund – bei Rechtsanwalt Marcel Templin befinden, wie es mir Justus Hoffmann dargestellt hat. An diesem Punkt ist Aufklärung dringend erforderlich. Es ginge aus meiner Sicht nicht an, wenn Reiner Fuellmich hier möglicherweise die Option des Ausgleichs seiner Verbindlichkeiten gegenüber der Ausschuss-Gesellschaft abgeschnitten würde, was sich für ihn strafmildernd oder sogar entlastend auswirken könnte.“

<https://2020news.de/corona-ausschuss-karten-auf-den-tisch/#2.-F%C3%BCr-welchen-Betrag-ist-das-Haus-verkauft-worden?>



Eine sehr berührende Botschaft von Inka Fuellmich über den Tag von Reiners Verhaftung und ihre Erlebnisse.

<https://t.me/ICICCommittee22/651>

Vorurteilsfrei, aber solidarisch berichtet Roger Bittel jeden Sonntag, 20:00 Uhr, über Reiner Fuellmich:

<https://dlive.tv/bitteltv>

Am 13.10.2023 wurde Dr. Reiner Füllmich in der Deutschen Botschaft in Mexiko festgenommen und nach Deutschland gebracht. Er wird der Untreue gegenüber der Stiftung Corona Ausschuss beschuldigt. Dr. Füllmich befindet sich für einen unbestimmten Zeitraum im Gefängnis Rosdorf bei Göttingen in Untersuchungshaft. Wenn Sie mit Dr. Füllmich in Kontakt treten möchten, können Sie sich schriftlich an folgende Adresse wenden: JVA Rosdorf, Dr. Reiner Füllmich, Am Großen Sieke 8, 37124 Rosdorf, Deutschland.



Werbung

